# br

## El Mollet gana por los pelos

LYAVIER SOLANA



portes

#### Mollet celebra su Nit de l'Esport

La Nit de l'Esport de Mollet del Vallès premió al deportista del Cho Do Kwan Paradaise, Mario Escolano, como mejor deportista de 2012. Ainara Acevedo del Club Atlètic Mollet, fue la vencedora en la categoría femenina. El Juvenil A del CF Mollet UE fue escogido como mejor equipo de base y el Sant Gervasi como mejor escuela. En esta ocasión el Premio Internacional recayó sobre la luchadora vasca Maider Unda González, que ha sido 12 veces campeona de España y consiguió la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Londres. El Premio a la Deportividad en los Juegos Deportivos Escolares se entregó al Centre d'Estudis Mollet, y el Premio a los valores al Programa PAPA (Promoting Adolescent Physical Activity), proyecto europeo para mejorar la salud y el bienestar de niños y niñas mediante experiencias positivas en el deporte. Los premios de la Nit de l'Esport alcanzaban este 2013 su 20 aniversario. La fecha se conmemoró con un recopilatorio de imágenes destacadas de todas las ediciones.

VALLÈS AL 100%Los equipos vallesanos se verán las caras este sábado. El CB Granollers recibirá al Sabadell Bàsquet y los molletenses visitarán al Sant Nicolau.

Buena jornada para el CB Granollers y el CB Recanvis Gaudí Mollet. Los dos equipos del Vallès Oriental que compiten en la Liga EBA se impusieron en los partidos que disputaron el pasado sábado contra El Olivar (64-72) y el Stadium Casablanca (69-62). Este fin de semana los de Oriol Valls recibirán en casa al Sabadell Bàsquet y los molletenses visitarán la difícil pista del Sant Nicolau. Los dos equipos del Vallès Occidental llegan a estos encuentros después de disputar un emocionante derbi en que los de la

escuela sabadellense se impusieron con un contundente 86 a 100.

Los de **Oriol Valls** consiguieron sumar la primera victoria de 2013 en la pista de El Olivar el pasado fin de semana. El partido empezó con los locales controlando el juego, de forma que lograron imponerse en los dos primeros tiempos y al llegar al descanso el marcador reflejaba un resultado de 39 a 26.

La media parte sirvió a los granollerenses para redefinir la estrategia y al reanudarse el juego el equipo de Valls salió a la pista con una defensa mucho más intensa y un mayor acierto anotador. El tercer período terminó con un resultado de 13 a 24. En el último cuarto el CB Granollers aprovechó para hacerse con el control y dar la vuelta al electrónico en los últimos minutos de juego (12 a 22).

VICTORIA EN MOLLET. El CB Recanvis Gaudí Mollet se enfrentó el pasado sábado contra el renovado Stadium Casablanca. Los aragoneses llegaban a la pista de Plana Lledó estrenando entrenador. Los de Pau García empezaron con mal pie el encuentro que estuvo controlado

por los visitantes durante los primeros minutos (15-27).

Los molletenses no se dejaron intimidar y en el segundo tiempo recortaron la diferencia (19 a 11). Al llegar al descanso el marcador reflejaba un resultado más igualado de 34 a 38.

En la segunda parte volvió a repetirse la dinámica. Los molletenses no estuvieron finos en los primeros minutos y perdieron el tercer cuarto. Una eficaz estrategia ofensiva del CB Mollet en los últimos diez minutos y unos imparables Masllorens y Guirao, consiguieron recortar la diferencia. Con dos minutos por jugar los molletenses acudieron constantemente a la línea de tiros libres llevándose así el cuarto (24-8) y el partido.

UN CLUB RECONOCIDO. El ex presidente del CB Recanvis Gaudí Mollet, Marcial Montón, recibió una mención especial en la XX edición de la Nit de l'Esport de Mollet del Vallès. La gala se celebró el pasado viernes en el Teatre de Can Gomà de la ciudad y también sirvió para premiar a la entidad como el mejor club de 2012.

#### Xavier Torrades y Anna Rovira ganan el III Duatló Ciutat de Granollers

El pasado domingo arrancó la temporada de duatión con la celebración de la tercera edición del Duatlón Ciutat de Granollers & Circuit de Catalunya que organiza el Club Triatló Granollers y que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Granollers y del Circuit de Catalunya. La prueba que era puntuable en el Circuit Català y Lliga de Clubs, incluía una carrera a pie de 5 km, un recorrido en bicicleta de 19 km y otros 2,5 a pie. Con 400 participantes, Xavier Torrades, del CN Reus Ploms, obtuvo la mejor marca con 00:53:10 en categoría masculina, mientras que en femenina Anna Rovira, del Team Triathlon de Calella, obtuvo una marca de 1 hora 01' 33". El Club Triatló Granollers quedó séptimo en hombres y quinto en mujeres. Jordi Bonet fue el mejor clasificado de la entidad vallesana, ocupando la quinta posición.

### El CF Caldes cumple un siglo

El pasado viernes el club celebró un acto institucional en la Sala Noble de Can Rius en Caldes de Montbui para iniciar oficialmente los actos de celebración del programa conmemorativo de sus 100 años de existencia con la presencia del presidente de la FCF, Andreu Subies. En el acto se mostró la camiseta que se ha creado especialmente para el centenario y los alumnos de la Escuela Municipal de Música interpretaron el himno de los 100 años del club, escrito por Agnès Gibert y Mireia Labazuy.

Caldes rinde homenaje a los Gladiators

El Ayuntamiento recibió la semana pasada al entrenador del equipo Gladiators Caldes, Toni Molinos, después de que el conjunto de futbol flag se haya proclamado subcampeón de Liga y haya ganado la Copa Catalana en la categoría Open. El alcalde Jordi Solé recibió a Molinos después de los éxitos conseguidos y por representar el nombre de la localidad desde 2010. El equipo compite bajo el paraguas de la Federació Catalana de Futbol Americà y trabaja para fomentar este deporte en el municipio. El president de la FCF hizo entrega de una placa conmemorativa al presidente del club, Manel Garcia Carrillo, una entidad que vive un gran momento, ya que dispone de 264 jugadores y 18 equipos en sus filas.